



## Orriols campeón de la Copa de Cataluña de Rallys de Asfalto

*El Equipo SIMM se ha impuesto en el Rally de Valls y ha quedado matemáticamente campeón del certamen catalán de asfalto; también ha ganado la Challenge Michelin*

Cuando el equipo osonense adquirió el Porsche 911 GT3 Cup, a finales de 2013, lo hizo con el objetivo de ganar la Copa de Cataluña de Rallys de Asfalto. Este 2014, en su primera temporada a bordo del vehículo alemán, Albert Orriols y Manel Muñoz han demostrado capacidad de adaptación, regularidad y velocidad, y fruto de estos ingredientes, han logrado su preciado objetivo. La victoria en el Rally de Valls, celebrado este fin de semana, ha significado la consecución del triunfo en este disputado certamen.

Organizado por la Escudería Costa Daurada, el Rally de Valls ha contado con un total de ocho tramos cronometrados, cinco de ellos diferentes. El itinerario ha sumado un total de 247,95 kilómetros, de los cuales 57,65 han sido contrarreloj. Orriols y Muñoz no habían disputado nunca estas especiales y por este motivo, llegaban a la cita tarraconense con prudencia.

Aun así, en su paso por los dos primeros tramos cronometrados, el binomio de Vic se ha adjudicado los mejores tiempos; con una renta de 6,1 segundos respecto a su más inmediato perseguidor. A partir de entonces, Orriols y Muñoz han comprobado como la victoria podía estar a su alcance y han afrontado el resto de la prueba con la máxima determinación.

En el segundo bucle, de tres tramos, los pilotos del Porsche 911 GT3 Cup han conseguido dos mejores tiempos y un segundo. Así, han mantenido el liderato provisional y han aumentado la diferencia en cabeza en 12,6 segundos. Y la emoción ha llegado en el último bucle, ya de noche. Los de Osona cedían tiempo en los dos primeros tramos y, aún manteniéndose como líderes, llegaban al último tramo con una mínima diferencia de 3,8 segundos. Lejos de tirar la toalla, Orriols y Muñoz decidían ir a por todas y firmaban, definitivamente, el mejor tiempo de la especial; llevándose la victoria absoluta en el rally, el triunfo en la Copa de Cataluña de Rallys de Asfalto y la consecución de la Challenge Michelin.

**Albert Orriols: "Estamos muy contentos. Ha sido increíble ganar aquí, en el último tramo y recoger los frutos de toda la temporada. Hemos conseguido el objetivo que nos planteamos a finales del año pasado y lo hemos hecho a base de constancia y trabajo. Debo agradecer enormemente la tarea de mi copiloto, Manel Muñoz, y la de todos los integrantes de PCR Sport; sin ellos no hubiese sido posible."**

La próxima cita para el Equipo SIMM será el Rally de Tierra de Tàrrrega, el próximo 1 de noviembre. Después de conseguir el título de la Copa de Asfalto, el Equipo SIMM se concentrará en la lucha por el título absoluto, al cual aspiran al ser actualmente segundos en la clasificación general a tan solo 9 puntos del líder.

Clasificación: **1. Orriols-Muñoz (Porsche 911 GT3 Cup) 34:57,1**, 2. Pañella-Camps (Mitsubishi Evo X) a 8,2, 3. Martínez-Larrosa (BMW M3 E30) a 1:16, 4. Agustí-Sauleda (Peugeot 206 XS) a 2:18,7, 5. Taberner-Ribas (Citroën Saxo 1.6) a 2:40,1, ...